D "あいさつ広め隊" のみなさん です。 す。 め、「3つ

いさつ

ちそうさま」などの 「ありがとう」「いただきます」「ご の基本は「おはよう」「こんにちは人と人とのコミュニケーション 「あいさつ」

気持ちの良い地域を作りましょう。たあいさつをして、明るく楽しく感謝する心を育てます。心を込め持ち、ものを大切にする気持ち・あいさつは、相手を尊敬する気

もと (の整頓

て、外出から帰り玄関に入った時、けじめの日常的な実践の一つとし、けじめ〟のある生活が大切です。



越生中学校 生活委員

丸山 愛里菜

つの働運動」を行っていまい子どもを育成するたでは、心豊かでたくまし生町・越生町教育委員会

また、遊ぶときは遊ぶ、勉強すいなことですが、他家を訪ね、玄関に靴がきちんと整理されているだけに靴がきちんと整理されているだけはしょう。靴をそろえるという単いましょう。 るときは勉強するといったまた、遊ぶときは遊ぶ、

みんなでやりましょう!

梅園小学校 代表委員長 細井 里湖

をつける習慣が身につきます。

▲下駄箱の靴をそろえる細井さん

越生小学校 代表委員長

颯介

▲3つの働啓発ポスター たがけじ

の児童・生徒に声がけを行ってい及びPTAの協力のもと、登校時地域の方々をはじめ、各小中学校さつ運動強調週間」と位置づけ、

ご存じです

皆さんからの元気な "あいさつ"に 私たちも元気を

もらいます!

▲ "地域の方も"あいさつ運動"

参加していただいています

ます。

皆さまのご協力お願い

月10日月

いたします。

をご存じでしょうか?スクールガードをご存じでしょうか?スクールガードをが指導をしたり、小学生の交通をがけを行っているスクールガードをが指導をしたり、小学生の交通をがける行っているスクールガードをがは ひょうかい きんは 登下校時に児童に声

防ぐた

めの活動を続け

ます。

げることで責任感が身に付きます。ります。最後まできちんとやり遂ばなしの状態が気になることがあ運動具や遊具を使った後、やりっとが大切です。スポーツや遊びで何事も最後まできちんとするこ 「あとしまつ」 いものです。 の習慣を身に付けた



▲あとしまつをしっかり

を受けられるよう、家庭や地域の路まえ子どもたちが安心して教育なっている近年の状況を 校や通学路における事

実しなければなりません。学校の安全管理に関する取組を充関係機関・団体と連携しながら、

あ

いさつ運動強調

蕳

長期休み明けの一週間を

「あ



▲あいさつ運動の様子

▲登下校時の見守りの様子





田中 宮子先生

生っ子」になろう なに

…うれしいね。愛されるって持ちいいね。褒められるって…気 …幸せだよね。 だから、 みん て気

族に、 なには、 切にしていきましょう。 に育ってほしいです。 出会うたくさんの人達に… あしもと・あとしまつ」 「みんなに愛される越生っ子」 そのために、「あいさつ・ 地域の人に、 友達に、 先生に、 これ から 家